Bäderland in der Bezirksversammlung

Weit entfernt tagte die Bezirksversammlung am 15. Noember; in der Hochschule in der Armgartstraße hatte man sich eingefunden. Viele Anwohner waren erschienen, Hohenfelder. Für sie sollte das Schwimmbad »Auf der Alster« vorgestellt werden. Man hörte den Vertretern der Bäderland GmbH aufmerksam zu und äußerte sich dann kritisch. Bei wenig Parkplatzangebot und nur 1,3 Meter maximalem Tiefgang gefiel das auf 90 Meter geschrumpfte, wenn auch 6,5 Meter breite Projekt der Schute, die fest im Boden verankert werden soll, nicht so recht. Der Eppendorfer Gast schien verwundert. Wollen die Honenfelder kein Planschbekken, sondern eher ihre Schwimmoper (zurück)? War hier die Presseinformation der geplanten Realität zu positiv vorausgeeilt? Warten wir ab, wann einmal Leitungs-Trinkwasser in eine Badeschute laufen wird.

nutz

r betrof-

ber den

dem we-

ist. Von

Straßen-

en. Her

Das Pro-

en, dass

erbindli-

ier etwa

Völlege-

ntem Ge-

kreisen

h durch-

ns einen

n Mühle.

r an der

er Praxis

mit vier

k steigt

st einmal

ngezeigt.

Adresse

nesische

Runder-

wischen

Vir gera-

en spon-

s Poletto

ler Ganz-

D TÖPPLER

stag

er

esell

kel

iger

ım

usen

hl

igen

Erfreuliches für **Eppendorfer**

In der Sitzung des Kerngebietsausschusses am 19. November ärgerten sich Winterhuder Bürger, weil ein Informant der ĎHU für die vorzusehende Grünplanung auf dem Kinderspielplatz Hainbuchenweg/Vogelbeerenweg in Winterhude ohne Absprache von Gründen nicht erschienen war. Hatte dieser denn kein Handy?

Positiv gestaltete sich für die ppendorfer die Querung zwischen Edeka/Schlemmer

und der St. Nikolai-Schule. An den Einengungen der Fahrbahn (auf 3,5 m) werden Bordsteinkanten sichtbar erhöht, schmälere Baken – damit Kinder zu sehen sind - aufgestellt, und die Fußgängerfurt erhält einen einheitlichen Plattenbelag. Poller werden das Parken neben der Fußgängerfurt verhindern. Der Kerngebietsausschuss nahm es wohlwollend zur Kenntnis.

Veranstalter Uwe Bergmann gab eine positive Rückschau zum Eppendorfer Landstraßenfest 2007 und kündigte die Termine für 2008 auf den 31. Mai und 1. Juni an. Ob eine zeitliche Verlängerung vorzustellen sei, mochte Bergmann noch nicht beantworten. Eine Kunstmeile werde erwogen und man denkt (wieder) über einen Kinderumzug nach.

Am Kellinghusenbahnhof ist die Müllentsorgung verbessert worden, ein Mülleimer steht bereits.

Zwei Fahrradboxen sollen nun südlich am Kellinghusenbahnhof aufgestellt werden, zwischen zwei überdachten Abstellflächen. Es ist wohl als Versuch gedacht, ob man damit den »parkenden« Radlern besser entgegenkommen

Ein Antrag der GAL-Fraktion, den Platz vor Karstadt »Hubert-Fichte-Platz« zu benennen, wurde vertagt. Der Schriftsteller Fichte hat über Randgruppen unserer zivilisatorischen Welt geschrieben. Wir warten ab. Haben wir schonweitere Vorschläge? P.N.

Babysitter, Tagesmutter oder -Oma gesucht

für 2 Kinder (3 J. + 7 Mon.) 4–8 Stunden pro Woche. Voraussetzung: kinderlieb!

Telefon 040 / 51 31 08 49

Spezial Bereiche

Messung nach BGV A3 •

»Jura« Kaffeemaschinen Kundendienst



Biologische Installation · Beratung - Verkauf - Service



Seit 20 Jahren in HH-Eppendorf jetzt neu in der Eppendorfer Landstraße 32 (direkt gegenüber der Post)

Immobilienladen Eppendorf • Eppendorfer Landstraße 32 Können wir etwas für Sie tun ? @ 460 59 39 Wir freuen uns auf Sie.



www.wolffheim.de -

Total Inter»nett«!

Gestaltung einer 5-Seiten-Homepage, eMail / Umleitung, Registriegung Ihrer ».de«-Web-Adresse, Jahresgebühr*, Service inklusive, +1000 Visitenkarten 348.—€ + MwSt (414,12) GÜNTHER DÖSCHER KONZEPT+WERBUNG *Jahresgebühr für

Folgejahre 120.-€ + MwSt (142,80)

www.doescher-konzept.de · 040/30 98 33 55 · info@doescher-konzept.de



Biologische Elektroinstallation

»der Eppendorfer«

Dezember 2007